

中京中だより

祭りの後で

学校通信 No.6 通巻132号
平成28年 11月1日

日	曜	11月の行事予定	給食
1	火	3年三者懇談 1・2年教育相談	○
2	水	中京支部授業研	○
3	木	文化の日	×
4	金	3年三者懇談 1・2年教育相談	○
5	土		×
6	日		×
7	月		○
8	火	1年ファイナンスパーク学習 2年チャレンジ体験① 3年乳幼児とのふれあい体験	1年× 2年× 3年○
9	水	2年チャレンジ体験②	○ 2年×
10	木	2年チャレンジ体験③	○ 2年×
11	金	2年チャレンジ体験④ PTA本部・実行委員会	○ 2年×
12	土		×
13	日		×
14	月	生徒会認証式 代議・専門委員会	○
15	火	1組全市合同運動会 テスト前学習会	○ 1組×
16	水		○
17	木	検尿1 PTA教養講座	○
18	金	検尿2 テスト前学習会	○
19	土	土曜学習9:00～11:00	×
20	日		×
21	月	テスト前学習会	○
22	火	第4回定期テスト	×
23	水	勤労感謝の日	×
24	木	第4回定期テスト	×
25	金	第4回定期テスト	○
26	土		×
27	日		×
28	月		○
29	火	新入生保護者対象説明会	○
30	水		○

11月預かり金振替は 10日(木)と25日(金)です
1年 5,000円 2年 6,000円 3年 4,000円
2年1組 6,000円 3年1組2,620円

10月には、いろいろな行事がありました。本年度は、昨年度の体育大会や文化祭前に定期テストを実施していた行事日程を見直し、9月末に体育大会、10月に文化祭、定期テスト、インプレッションタイム、定期テストの順に行いました。結果今年の文化祭の右京ふれあい文化会館では、3年生にとって大きな行事がすべて終わり、生徒会執行部の生徒諸君も最後のあいさつでは感無量の様子でした。

生徒たちの体育大会や文化祭を振り返ってのインプレッションタイムでは、体育大会や文化祭を通してさまざまな気づきがあつたことを伝えてくれています。大きな行事を取り組んでいくことによって、今までとは違うことに気づきます。普段の授業とは違う感覚があります。それは自分がクラスの仲間と関わりながら、自ら懸命に動くことによって、人と共感でき、思いを同じくができるからかもしれません。仲間の思いを感じ、自分は一人ではないことを知り、自分はクラスのために必要だという自己有用感を得られるのです。

そして、人と同じ感覚、思いを共有できることでの「心の響き合い」を感じられた時間。そのようなかけがえのない時間を過ごせた生徒たちは、幸せな経験をしました。その時間はこれから的人生での貴重な財産になることでしょう。

(松岡 進)

平成28年度10月生徒アンケート結果

10月6日集計

番号	質問項目	実現度
1	学校に来るのが楽しいですか。	5.6
2	あいさつはできていますか。	5.3
3	部活動は楽しいですか。	5.6
4	積極的に清掃活動に参加できましたか。	5.6
5	家族と将来(進路)のことを相談できていますか。	4.5
6	学校からのプリント(学校だよりなど)は確実に家の人にわたすことができましたか。	4.8
7	授業はわかりやすいと思いますか。	5
8	毎日の授業で、学力がついていると思いますか。	4.7
9	先生と気軽に話したり、困ったことを相談できましたか。	4.7
10	毎日、朝食を食べていますか。	5
11	家で中学校の授業の予習、復習などをしていますか。(塾などは含まない)【4日以上…4 3日…3 2日…2 1日以下…1】	2.9
12	家で毎日何時間くらい勉強していますか。(塾などを含む)【1時間30分以上…4 1時 間…3 30分…2 ほとんどしない…1】	4.4
13	携帯電話、スマートフォンを使うとき、保護者の人のとの約束を作って守っていますか。【い る…4 いない…1 (2-3は選択しない)】	4.8
14	家で読書(マンガ・雑誌を除く)を週に何日していますか。【3日以上…4 2日…3 1日… 2 ほとんどしない…1】	3

アンケート結果

結果、総じて、6月実施の保護者アンケートと類似したものとなっています。

評価できる点は、学校での生活や、あいさつを普段しているということ、授業に対する満足度や部活動や清掃活動、朝食の摂食率について、すべての学年を通して高い実現度を示しています。

課題としては、予習・復習の時間が少ない。塾では勉強するが、自らの意志で自宅学習を進めることは少なく、また読書に関わる時間が少ないとわかります。この読書に関しては、保護者アンケートと一致しています。

中京中学校としては、家庭での授業に向けて予習・復習をすすめること、読書活動を促すことはもちろんですが、自ら進んで課題を設定し、学びに向かう力を身につけさせる取り組みを考えることが大切であると考え、日々の教育活動を進めていけるよう、努力していきます。

12月の予定

12月6日(火)代議・専門委員会

12月7日(水)後期人権学習

12月8日(木)1年確認プログラム 色覚検査

12月9日(金)色覚検査 PTA本部・実行委員会

12月15日(木)16日(金)19日(月)～21日(水)三者懇談

12月22日(木)Ⅱ期終了

完全燃焼の学校祭でした。

28年度文化祭テーマ Sky High～君とどこまでも～



『文化祭10月6日(水)』

午前は、中京中学校体育館で、生徒会のオープニング、そして1年の学年劇、2年の京炎そでふれ、3年中中(なかちゅう)ソーラン、それぞれの学年の発表がありました。そして教科や部活動の展示鑑賞を行いました。



生徒会オープニングです。



1年の学年劇と貼り絵です。2年、3年とこれからが楽しみです。2年の京炎そでふれ、昨年からの引き続きです。磨きがかかってきました。



さすが3年の中中ソーラン。太鼓、笛、踊り、迫力と勢いを感じました。教科・部活展示です。



教科・部活展示です。

午後は「右京ふれあい文化センター」で行われました。各クラス・学年の合唱発表の他、吹奏楽部の演奏がありました。ホールに素晴らしい歌と、演奏が響き渡りました。エンディングは生徒会執行部の登場でした。



吹奏楽部の演奏です。三年生は中学生徒の前での演奏は、これが最後です。 生徒会のクロージングです。最後生徒会執行部一人ずつ、締めくくりのあいさつをしました。感動のフィナーレでした。

インプレッションタイム10月19日(水)

体育大会と文化祭を振り返って書いた作文を発表してくれました。「最後まであきらめないこと」「仲間を信じること」「一生懸命がんばること」いろんな気づきがありました。



『生徒会役員選挙10月26日(水)』

生徒会役員選挙の立ち会い演説会と、投票がこの日行われました。即日開票で、いよいよ新しい生徒会のスタートとなります。(認証式は11月14日(日)です。)



選挙運動から立会演説会、そして投票です。